

Wien, 29. Februar 1896

Lieber Freund!

Das heutige Abendblatt enthält meine
 Anzeige Milows. Aber Oppenheim hat sie auf die
 selbste Weise zusammengedrückt. Ich wasser
 meine Freunde in Vespito. Milow wird nicht
 wenig davon antaust sein. Aber schließlich
 hat es wirklich nicht mehr sein. Ich selbst und
 Du mit bei ihm nicht als Verfasser der Notiz.

Ob wir Sie rasch ist Sie ja auch nur selbst
mein Amt. - Jedoch ist Milow durch das
viele Ärgernis, das ihn sehr lang wehlete,
so beschaffen geworden, dass er gewiss auch
mit dem Bischen zufrieden ist, das ihn
die N. Fr. Fr. biatet.

Im Ubrigen ist nichts Neues zu mel-
den.



W

M. Necker